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Concejales exigen mayor fiscalización 
a los hogares de adultos mayores 
Milko Caracciolo solicitó al alcalde que oficie a la Seremi de Salud y Manuel Meza llamó a legislar para 
controlar y entregar recursos. 

Crónica 
cronicaOlidersanantonio.cl 

a muerte de la profe- 
L sora Matilde Abarca, 

quien salió del hogar 
Divina Providencia de Llo- 

lleo el 15 de julio y fue en- 
contrada sin vida en el es- 
tero El Sauce este martes, 

provocó una reacción en 
los concejales de San Anto- 
nio. 

Milko Caracciolo lo 

planteó en la última se- 
sión del concejo municipal 
y ayer, a través de correos 
electrónicos, solicitó medi- 
das a la Seremi de Salud y 
al alcalde Omar Vera. 

El edil recordó que “ha- 
ce como cuatro meses 
atrás lo pedí, pero ahora lo 
volvía hacer, por la lamen- 
table muerte de la profeso- 

ra”. 
En el mail enviado a la 

Seremi de Salud solicitó 
“la realización de una fis- 

calización a las distintas 
casas de acogida de adul- 
tos mayores existentes en 
nuestro territorio comu- 
nal”. 

Y argumentó que “esta 
solicitud surge a raíz de los 
hechos recientemente co- 
nocidos y lamentablemen- 
te notificados a la opinión 
pública, relacionados con 
el fallecimiento de una 

   

LA SEREMI DE SALUD ES LA ENCARGADA DE FISCALIZAR LOS ELEAM. 

persona adulta mayor que 
habría salido desde una de 
estas residencias”. 

De acuerdo al concejal, 
en los establecimientos de 
larga estadía para adultos 
mayores (Eleam) se detec- 
tan “de manera prelimi- 
nar, posibles fallas en los 
protocolos de cuidado, su- 
pervisión y protec 
dentro de estos espacios 
que, en teoría, debiesen 
brindar condiciones de se- 
guridad, dignidad y aten- 
ción adecuada a nuestras 
personas mayores”. 

Caracciolo llamóa veri 
ficar “el cumplimiento de 
las normativas sanitarias, 

    

  

  

MILKO CARACCIOLO. 

laborales y de seguridad 
en estas casas de acogida, 
con el fin de prevenir futu- 
ras situaciones de riesgo y 
velar por el bienestar de 
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quienes residen en ellas”. 
El presidente de la co- 

misión de Derechos Hu- 
manos, paralelamente, le 
pidió al alcalde Omar Vera 

correos electrónicos en- 
vió el concejal Milko 
Caracciolo ayer. Uno a 
la Seremi de Salud y 
otro al alcalde Vera. 

  

que “oficie a la Seremi de 
Salud de la Región de Val- 

paraíso o al organismo 
competente, con el objeti- 
vo de que se realice una 
fiscalización a las casas de 
acogida de personas adul- 
tas mayores existentes en 
nuestra comuna”. 

El presidente de la comi- 
sión del Adulto Mayor, Ma- 
nuel Meza, comentó sobre 
la atención en los Eleam 
que “uno escucha comen- 
tarios que los cuidados a 
los adultos mayores en es- 
tos centros no son lo que 
uno esperaría. Funciona- 
rios de la misma salud se- 
ñalan que han visto situa- 
ciones que no correspon- 
den, por eso es necesario 
fiscalizar”. 

Más allá de la muerte 
dela profesora, el concejal 
propuso “una ley Matilde 
que apunte a la preocupa- 

ción del Estado sobre estos 

centros, no solo un control 
sino que también una vin- 
culación más abierta”. 

Manuel Meza planteó 
que “muchas familias no 
tienen un cuidador y los 
costos de atención en estos 
centros para adultos ma- 
yores  postrados, con 
alzheimer y otras enfer- 
medades, son altos y no al- 
canzan a cubrirlos. El 
aporte del Estado con el 
subsidio para los cuidado- 
res es bajo”. 

Por eso propuso “a tra- 
vés de una ley, que se po- 
dría llamar Matilde, exigir 
mayor control y fiscaliza- 
ción, coordinación entre 
las instituciones, como sa- 
lud y otros incumbentes, 
pero también asegurar re- 
cursos desde el Estado pa- 
ra subsidiar los centros y 
que permita a la gente de 
menos recursos sustentar 
sus hogares y dar condicio- 
nes dignas a sus adultos 
mayores”. 

Manuel Meza señaló 
que “con lo ocurrido con 
la profesora Matilde, que- 
dó en evidencia que se re- 
quiere más fiscalización. 

En muchos de estos hoga- 
res los cuidadores son so- 

metidos a una carga labo- 
ral enorme”, describió el 

edil. 

  

  

  HASTA EL 3 DE AGOSTO SE EXTENDERÁ LA CAMPAÑA. 

Campaña de captación de socios para 
la Segunda Compañía en la recta final 
La Segunda Compañía del 
Cuerpo de Bomberos de 
San Antonio se encuentra 
enla recta final de su cam- 

paña de captación de so- 
cios colaborativos, que ini- 
ció a principios de julio y 
que finaliza el próximo do- 
mingo 3 de agosto. 
La iniciativa busca que la 
comunidad se sume a su 

labor y se comprometa 
con aportes mensuales vo- 
luntarios, que permitan 
asegurar recursos perma- 

nente para el funciona- 
miento diario de la compa- 
ñía, desde la mantención 
delos vehículos y equipos, 
hasta la adquisición de 
nuevos implementos de 
seguridad y formación pa- 
ra los voluntarios. 
“Somos una compañía 100 
por ciento voluntaria, 
comprometida con nues- 
tra comunidad. Pero para 
seguir cumpliendo con 
nuestro trabajo y estar pre- 
parados ante cualquier 

emergencia, necesitamos 
del apoyo constante de la 
ciudadanía. Poreso, invita- 
mos a todos a hacerse so- 

cios y a formar parte activa 
del servicio que entrega- 
mos”, señaló Juan Recaba- 
rren, director de la Segun- 
da Compañ 
La campaña contempla 
captadores acreditados en 
terreno, en Supermerca- 
dos Tottus, A Cuenta, San- 

ta Isabel y Mayorista 10, 
Mall Arauco y Sodimac de 

  

San Antonio. “Nosetrata 

solo de donar. Se trata de 

comprometerse con una 
causa que nos une: la segu- 
ridad y el bienestar de San 
Antonio”, agrega el direc- 
tor de la compañía. 
Para inscribirse como so- 
cio, un captador dispuesto 
en los puntos antes men- 
cionado, realizará una se- 

rie de trámites y pide do- 
cumentación para conver- 
tir en socios a los sananto- 
ninos. 
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